

## Elfter Sonntag.

Meinen Sonntag muß ich nachholen, damit wieder Ordnung kommt, denn wir müssen doch hübsch der Reihe nach schreiben und nicht verkehrt durcheinander; zuerst Wilhelm, danach Otto und dann ich, weil ich die jüngste bin.

Großmama und Tante Susanne sind am Freitag nachmittag gekommen, aber die arme Großmama hat sich auf der Reise so erkältet, daß sie das Zimmer nicht verlassen kann; wir mußten deshalb heute auch ohne sie zur Kirche fahren.

Nun will ich aber das hübsche Märchen erzählen, das Tante Susanne mir mitgebracht hat. Sie sagte: „Nip, gefunden habe ich es freilich nicht, wie Herr Flohr das seinige, jedoch ich habe es mir extra für dich erdacht an dem Tage, an welchem der Arzt Großmama geraten hat, im Sommer nach Warmbrunn zu